

125. Vollversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Überackern

Bei der diesjährigen Vollversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Überackern konnte Kommandant Jürgen Bernecker über ein arbeitsreiches Feuerwehrjahr Bilanz ziehen. Im vergangenen Jahr rückte die Feuerwehr Überackern zu insgesamt 31 Einsätzen (29 Technische Einsätze und 2 Brandeinsätze) aus.

Die Mitglieder leisteten im Jahr 2016 insgesamt knapp 6.900 ehrenamtliche Stunden. Davon entfielen rund 1.200 Stunden auf Einsatz Tätigkeiten. Als besonders herausfordernd erwies sich der Hochwassereinsatz in Simbach. Unter schwierigsten Bedingungen konnten die Feuerwehrmitglieder mit einem Motorboot und zwei Holzzillen 33 Menschen und 5 Tiere retten.

In die Aus- und Weiterbildung investierten die Feuerwehrfrauen und –männer über 2.600 Stunden ihrer Freizeit. Erfolgreich waren die Teilnahmen an den verschiedenen Leistungsbewerben und Leistungsprüfungen. Insgesamt konnten dabei 28 Leistungsabzeichen (davon 12 Abzeichen von der Feuerwehrjugend) erreicht werden.

Anfang 2016 wurde das neue Mannschaftstransport-Fahrzeug in Betrieb genommen, welches schon mehrfach im Einsatz war. Kommandant Jürgen Bernecker informierte darüber, dass die Vorbereitungen für das 125-jährige Gründungsfest der Freiwilligen Feuerwehr Überackern am 1. und 3. September 2017 bereits voll im Gange sind. Im Rahmen dieses Festes wird auch die neu angekaufte Feuerwehrfahne gesegnet.

Der Kommandant bedankte sich bei den Mitgliedern für den hervorragenden Einsatz und bei den Funktionsträgern für die ausgezeichnete Unterstützung.

Postenkommandant Helmut Christian von der Polizeidienststelle Ach-Hochburg betonte die ausgezeichnete Zusammenarbeit, insbesondere bei den Einsätzen.

Bürgermeister Michael Huber bedankte sich bei den Feuerwehrmitgliedern für die vielen

geleisteten ehrenamtlichen Stunden zum Wohle der Bevölkerung von Überackern.

Abschnitts-Feuerwehrkommandant Johann Treiblmaier informierte über Aktuelles aus dem Feuerwehrwesen auf Abschnitts-, Bezirks- und Landesebene, wie zB die neue Dienstbekleidungs Vorschriften, die Atemschutzuntersuchungen und den bevorstehenden Landes-Feuerwehrleistungsbewerb in unserem Bezirk in Mauerkirchen. Er dankte der Feuerwehr Überackern abschließend für die großartige Hilfsbereitschaft vor allem beim Hochwassereinsatz in Simbach im vergangenen Jahr. Die Feuerwehr Überackern betreute in Simbach eine Woche lang durchgehend im Schichtdienst die vom Oberösterreichischen Landes-Feuerwehrband zur Verfügung gestellte Hochleistungspumpe, die im Kanalsystem bis zur Reparatur der Kanalpumpen eingesetzt werden musste.

Mit Stand 31.12.2016 hat die Freiwillige Feuerwehr Überackern 115 Mitglieder (81 Aktive, 21 Mitglieder der Reserve und 13 Feuerwehrjugendmitglieder). Unter diesen Mitgliedern befinden sich 16 ausgebildete Atemschutzgeräteträger, 18 Schiffsführer, 29 Funker sowie 38 Verkehrsregler.

Bei der Vollversammlung wurden folgende Mitglieder angelobt, befördert bzw. ausgezeichnet:

Angelobungen zum Feuerwehrjugendmitglied: Florian Gruber, Sam Kirchner, Tobias Weyand

zum Feuerwehrmitglied: Tobias Hammer, David Kogler, Maximilian Schulze

Beförderungen zum Hauptfeuerwehrmann: Andreas Mayrhofer

zum Hauptbrandmeister: Martina Harweck

Auszeichnungen

11.02.2017: 125. Vollversammlung

Autor: Bettina Wengler,
Sonntag, den 12. Februar 2017

Bezirksverdienstmedaille 3. Stufe (Bronze): Michael Bichler, Sven Grabner

Bezirksverdienstmedaille 2. Stufe (Silber): Karl Wagner

Bezirksverdienstmedaille 1. Stufe (Gold): Helmut Harweck

25-jährige Dienstmedaille: Jürgen Bernecker

40-jährige Dienstmedaille: Josef Fellner, Hans Klimt

50-jährige Dienstmedaille: Josef Bichler, Alois Wengler

Für besonders aktive Mitarbeit:

Kategorie Jugend: 1. Lukas Stempfer, 2. Christian Hillimaier, 3. Stefan Harweck und Maximilian Schulze

Kategorie Aktive Mitglieder: 1. Josef Bichler, 2. Alois Wengler, 3. Andreas Urbanek

Kategorie Reservisten: 1. Hermann Huber

Kategorie erweitertes Kommando und Funktionsträger: 1. Werner Auer

{gallery}aktivitaeten/berichte17/vv2017{/gallery}